

JOURNALIST

Tingkatkan Keandalan & Lestarikan Lingkungan, PLN UIW Sumbar Teken PKS dengan BKSDA dan TN Siberut

Afrizal - PADANG.JOURNALIST.CO.ID

Mar 14, 2022 - 22:16



PADANG, - PLN Unit Induk Wilayah (UIW) Sumatera Barat bekerja sama dengan Balai Konservasi Sumber Daya Alam Sumbar (BKSDA) dan Balai Taman Nasional (TN) Siberut untuk memastikan proses pembangunan strategis berupa jaringan listrik dan pembangkit tenaga listrik berjalan lancar sesuai dengan

ketentuan yang berlaku.

Kerja sama antara PLN-BKSA-TN Siberut ini ditandai dengan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) tentang Pembangunan Strategis yang Tidak Dapat Dielakkan Berupa jaringan listrik dan pembangkit listrik pada Senin (14/03) di Kantor Induk PLN UIW Sumbar. Hadir dalam kesempatan tersebut GM UIW Sumbar Toni Wahyu Wibowo dan jajaran, Kepala Balai Taman Nasional (TN) Siberut Lugi Hartanto dan tim, serta Kepala Balai KSDA Sumbar Ardi Andono dan tim.

General Manager PLN UIW Sumbar Toni Wahyu Wibowo menjelaskan sinergi yang berlangsung hari ini merupakan upaya bersama untuk membangun perekonomian daerah dengan menghadirkan listrik ditengah-tengah masyarakat namun tetap melindungi dan mengamankan kawasan.

"Nantinya, pks ini akan memastikan pembangunan listrik dikawasan berjalan dengan lancar sehingga proses melistriki seluruh negeri terpenuhi, sekaligus dapat mendorong terwujudnya keutuhan, kelestarian, serta manfaat dari kawasan Taman Wisata Alam (TWA) Saibi Sarabua dan Taman Nasional Siberut yang berlokasi di Kabupaten Kepulauan Mentawai," kata Toni. Menurutnya lagi, pks juga akan mengakomodir legalitas keberadaan jaringan listrik di dalam kedua kawasan sehingga PLN dapat berupaya untuk meningkatkan keandalan sistem kelistrikan.

"Terima kasih kepada BKSDA dan TN Siberut, atas dukungan dan kerjasamanya dalam mendukung upaya PLN membangun infrastruktur ketenagalistrikan sehingga listrik dapat dirasakan masyarakat, pun bersama mengawal keberlangsungan program pembangunan dengan mengedepankan kepedulian terhadap keberadaan sumber daya alam," imbuh Toni lagi.

Pks ini berlangsung dalam jangka waktu selama 10 (sepuluh) tahun terhitung sejak ditandatangani dokumen pks. BKSDA Sumbar sangat mendukung adanya kerja sama ini, seraya berharap kerja sama ini dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan bermanfaat terhadap kawasan TWA Saibi Sarabua.

Kepala Balai KSDA Sumbar Ardi Andono dalam sambutannya menyambut baik kegiatan ini.

"Harapan kami kedepan dengan adanya pks dapat membantu meningkatkan efektivitas dan fungsi TWA Saibi Sarabua menjadi lebih baik lagi. Selain itu juga, diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat di sekitar kawasan, oleh karena itu pks ini memiliki peran yang penting," imbuhnya.

Hal senada juga diungkapkan oleh Kepala Balai Taman Nasional (TN) Siberut Lugi Hartanto.

"Terima kasih dan apresiasi kepada jajaran PLN atas dukungan dan kerjasama yang baik dalam membangun infrastruktur kelistrikan untuk masyarakat sekaligus melestarikan lingkungan. Keberadaan Taman Nasional dan ekosistem lain yang ada di dalamnya sangat penting dan patut untuk dilestarikan. Perhatian kita pada upaya melestarikan ini merupakan bentuk dukungan kita untuk meningkatkan

mutu kehidupan manusia di masa depan,” ungkapnya.

Melalui PKS ini ketiga belah pihak berkomitmen untuk mengimplementasikan Undang-Undang dan Peraturan terkait mengenai Konservasi Sumber Daya Alam Hayati dan Ekosistem dengan terus meningkatkan taraf hidup dan perekonomian masyarakat melalui penyediaan energi listrik sekaligus berkomitmen untuk menjaga kelestarian alam. (*)